



## Des représentants de l'Église russe ont participé à la soirée à la mémoire des victimes des attentats de Bruxelles



Le 28 mars 2016, plus de 1200 personnes se sont rassemblées à la cathédrale catholique des saints Michel et Gudule pour une soirée organisée par les leaders spirituels des églises catholique, orthodoxe, anglicane et protestantes de Belgique, en hommage aux victimes et par solidarité avec tous ceux qui ont été touchés par la tragédie du 22 mars, lors des attentats à l'aéroport international et dans le métro de la capitale belge.

Des blessés, des membres de leurs familles, ainsi que des pompiers, des policiers, des sauveteurs de la Croix Rouge, des employés de l'aéroport ayant accordé une aide d'urgence aux victimes. Pendant la cérémonie, ils ont allumé 300 veilleuses en mémoire des victimes de l'attentat.

L'Église orthodoxe russe était représentée par l'archevêque Simon de Bruxelles et de Belgique, ainsi que par l'archiprêtre Dimitri Sizonenko, représentant de l'Église orthodoxe russe auprès des

organisations internationales européennes à Bruxelles.

Des représentants des autorités belges, des membres du corps diplomatique, les leaders religieux des communautés juives et musulmanes assistaient à la cérémonie.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49631/>